第85回

連載

私が

葉

太田機工 株式会社

代表取締役社長 太田 敏之 氏



皆様がよくご存知の宮沢賢治の詩です。その中の「東に病気の子供あれば 行って看病してやり 西に疲れた母あれば 行ってその稲の束を背負い 南に死にそうな人あれば 行って怖がらなくていいと言い・・・」という部分が特に好きです。

仕事とは、困っている人の「人助け」かも知れないと思います。 自分のことは後回しで、一生懸命に誰かのために頑張ることが 大切だと思っています。私は 28 歳の時に父が他界したため、 その時から社長をやっています。社長になってから阪神大震災、 リーマンショック・・最近ではコロナに半導体不足と数知れないピンチの連続でしたが、そのたびに社員を始め、たくさんの 方々に助けていただきました。そのおかげで現在があると思い ます。そのような経験から、私は自分が若い時から、周りの人 が困っていると、「何とかしてあげたい」と思う気持ちが強く なったような気がします。

宮沢賢治の最後のフレーズに「みんなにでくの坊と呼ばれ 褒められもせず苦にもされず そういう者に 私はなりたい」とあります。

そういう者に私もなりたいです。皆様も「雨にも負けず・・」 の全文を読み返していただければ幸いです。

会社概要

太田機工 株式会社

◆本社所在地 大阪市東住吉区今川4丁目11-28

◆業種・製品 自動車部品製造

◆創 業 1961 (昭和 36) 年 2 月

◆資 本 金 1,000 万円



🙀 ホームページにリンクします

い
大
雨 つ夫に もなも か負 にだ って 欲 さにも負け

この連載は、人それぞれが「大切にしている言葉」を、経営者のみならずさまざまな立場の方から、エピソードを交えてご紹介いただくものです。